



Consejo Federal de
Defensores y Asesores Generales
de la República Argentina

El Consejo Federal de Defensores y Asesores Generales de la República Argentina expresa su más enérgico repudio a las declaraciones formuladas por la Dra. Arroyo Salgado que pretenden desmerecer, de manera infundada, la prestigiosa labor de la Defensoría General de la Nación y su aporte esencial a todas las Defensorías públicas del país.

Las defensoras públicas y los defensores públicos federales desarrollan una tarea perseverante y comprometida, afrontando diariamente enormes dificultades y limitaciones de recursos, con el único objetivo de asegurar el acceso a la justicia de quienes se encuentran en situación de mayor vulnerabilidad. Este esfuerzo constituye un pilar indispensable para el Estado de derecho y una garantía real de igualdad.

Resulta inadmisibles que se intente menospreciar a una institución que históricamente tiene la misión de proteger los derechos de niñas, niños y adolescentes, personas con discapacidad, mujeres en situación de violencia, personas privadas de libertad y otros sectores postergados.

En este marco, ratificamos nuestro respaldo a la Dra. Stella Maris Martínez, cuya trayectoria nacional y reconocimiento internacional han sido fundamentales para consolidar una Defensa Pública independiente y autónoma no solo en nuestro país sino también en la Región, cercana a la ciudadanía y puesta al servicio de toda la sociedad y, fundamentalmente, de las personas en situación de vulnerabilidad.

Consejo Federal de Defensores y Asesores Generales de la República Argentina